
 

[26   

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年１２月６日（金）萩ヶ丘小学校 学校通信 №１０ 

 
 夢や目標をもち、自分の言葉で自分を表現し 
  感謝の気持ちをもつ 子どもの育成をめざします 

文責 校長 内川 龍生 
 

インフルエンザに注意を！ 

 インフルエンザによる欠席は、１２月５日時点で

は、本校はありません。ただ、市内でもいくつかの

学校で学級閉鎖があっています。 

 学級閉鎖等のお知らせは、手紙を出しますが、「い

っせいくん」でもお知らせをします。アドレスを変

えた等ありましたら、教頭まで連絡をください。 

 

  

持久走記録会の応援、 

ありがとうございました 

 １２月４日（水）に、持久走記録会を行いました。朝

８時過ぎに雨が降り出し、決行できるか危ぶまれる場面

もありましたが、何とか全学年終えることができまし

た。 

 ９時に６年生がスタートし、５年生、１年生、２年生、

３年生、最後に４年生がそれぞれ走り、どの学年も一生

懸命に頑張っていました。 

 私は初めての参加でしたが、どの学年も最後の児童が

ゴールするまで、子どもたちも、保護者や地域の方たち

も、みんなで一生懸命応援していました。その姿は、本

当にすごいと感じました。「よくやったね。」「すごいね。」

「今までの最高記録がでたね。」先生や友達からほめら

れた子どもたちは、本当にうれしそうでした。 

 これからも、子どもたちの頑張りをもっともっとほめ

てやりたいと思っています。保護者の方もご協力お願い

いたします。 

  

平和集会をしました 
 １１月２８日（木）の３・４校時に、全校で「な

かよし平和集会」を開きました。 

６年生から「修学旅行で学んだこと」の発表や全

校で折った千羽鶴を大刀洗平和祈念館に渡してき

たことなどの報告がありました。各学年からの平和

のメッセージの発表があったり、計画委員会による

絵本「すみれ島」の読み聞かせや全校児童で「折り

鶴」を歌ったりしました。 

どの学年も、発表も素晴らしかったのですが、そ

れ以上に聞く態度が素晴らしかったです。発表する

児童の顔を見て、真剣なまなざしで聞いていまし

た。 

この集会で発揮できた表現する力や聞く力をこ

れからの学校生活でおおいに使ってほしいと、子ど

もたちにお願いしました。 

集会を計画・運営してくれた計画委員会のみなさ

んには、大変感謝しています。 

 

（６年生の発表風景） 

 

お礼とお願い 

 登校時間に萩ヶ丘小学校の前を車で通られている地

域や保護者の皆様には、いつも横断歩道の前で一旦停止

や徐行運転をしていただき、感謝申し上げます。 

 子どもたちには、車に対し注意を促していますが、何

度かヒヤッとする場面に遭遇したことがあります。引き

続き、よろしくお願いいたします。 

 学校近くで児童を降ろす際、道路側ではなく、歩道側

にお願いします。後ろから来た車が追い越そうとして、

児童と接触しそうになったことがあります。また、交差

点付近では、くれぐれも車を停車させないでください。 


